

Izquierda salvadoreña fuerte en el cierre de campaña del FMLN



San Salvador, 28 ene (RHC) El Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) desmintió con su multitudinario cierre de campaña a quienes daban por vencida a la izquierda salvadoreña, afirmó el diputado Damián Alegría.

El parlamentario del Frente hizo suyas las palabras del candidato presidencial Hugo Martínez, quien aseguró que las 160 mil personas congregadas en la avenida Juan Pablo II representaban la auténtica encuesta de cara a los comicios.

En declaraciones a Prensa Latina, Alegría destacó el 'músculo social' exhibido por la militancia del FMLN en la movilización dominical, como prueba de la voluntad popular de defender las conquistas sociales.

'La concentración demostró que la gente sigue creyendo en el FMLN como la fuerza que moviliza los grandes cambios sociales en este país, aunque la derecha vieja y la nueva pretendan negarlos', aseguró el luchador.

La ciudadanía reconoce que el único partido en la historia de El Salvador que se ha preocupado de los pobres, de los trabajadores, de los campesinos, de las mujeres y de los jóvenes, es el FMLN, agregó.

El Frente busca su tercer gobierno consecutivo en las elecciones del próximo 3 de febrero, como única fuerza de izquierda ante los derechistas partidos Arena, GANA y Va. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/182154-izquierda-salvadorena-fuerte-en-el-cierre-de-campana-del-fmln>



Radio Habana Cuba